

PJNI

Polres Sampang Dukung Pemkab Atasi PMK Hewan Ternak

Achmad Sarjono - SAMPANG.PJNI.OR.ID

Jan 19, 2025 - 12:09



SAMPANG – Polres Sampang Polda Jatim menyatakan dukungan Pemerintah

Daerah Kabupaten (Pemkab) Sampang dalam pencegahan Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak khususnya sapi.

Hal ini disampaikan Kapolres Sampang AKBP Hartono S.Pd, MM melalui Kasihumas Polres Sampang Polda Jatim, Ipda Andi Amin S. SH diruang kerjanya, Jum'at (17/01/2025).

Ipda Andi Amin mengatakan kepada awak media bahwa AKBP Hartono saat acara laporan satuan dalam rangkaian pisah sambut Kapolres Sampang sudah memerintahkan anggotanya untuk meningkatkan koordinasi dan kolaborasi dengan instansi terkait dalam pencegahan PMK di Kabupaten Sampang Jawa Timur.

“Selain memberikan arahan terkait peningkatan kinerja dalam memberikan pelayanan Kepolisian kepada masyarakat, Kapolres Sampang juga memerintahkan anggotanya untuk membantu Pemkab Sampang dalam pencegahan PMK,” kata Ipda Andi Amin.

Ia menuturkan bahwa Kapolres Sampang memerintahkan PJU Polres Sampang dan Kapolsek jajaran untuk selalu hadir dilapangan dalam kegiatan pencegahan PMK diseluruh wilayah Kabupaten Sampang.

Ia menyebut tujuan Kapolres Sampang menghadirkan petugas Polri saat pencegahan PMK adalah untuk memberikan pengamanan sekaligus pendampingan petugas kesehatan hewan agar merasa aman dan nyaman dalam memberikan pelayanan kepada para peternak ataupun masyarakat yang memelihara hewan ternak khususnya sapi.

"Hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan itu juga bagian tugas Polri," ujar Ipda Andi.

Sebagai tindak lanjut perintah Kapolres Sampang AKBP Hartono, Kasihumas Polres Sampang memberikan contoh dukungan Polres Sampang dalam pencegahan PMK di Kabupaten Sampang.

“Kamis (16/01/2025) personil Polsek Tambelangan melakukan pengamanan dan pendampingan kepada team Satgas penanggulangan PMK Kecamatan Tambelangan di Desa Tambelangan,” lanjut Ipda Andi Amin kepada awak media.

Dalam kegiatan tersebut tim Satgas mendatangi rumah warga untuk melakukan penyemprotan disinfektan pada kandang sapi, penyemprotan disinfektan pada kuku sapi, pemberian suntikan vaksin, pendataan hewan sapi serta penyampaian himbauan terkait cara pencegahan penyakit mulut dan kaki.

Ipda Andi Amin menyampaikan kepada masyarakat ataupun peternak apabila mengetahui hewan peliharaannya mengalami gejala penyakit mulut dan kuku bisa selain menghubungi petugas kesehatan bisa menelpon nomor-nomor handphone para Polisi RW, Bhabinkamtibmas, Polmas Desa agar segera mendapatkan pelayanan kesehatan dengan cepat dan tepat

“Bapak Kapolres Sampang AKBP Hartono menginginkan penyakit mulut dan kuku pada hewan ternak segera hilang dari Kabupaten Sampang karena sangat merugikan masyarakat,’ pungkas Kasihumas Polres Sampang. (*)